

Ressort: Sport

Deutschland unterliegt Argentinien im Testspiel mit 2:4

Düsseldorf, 03.09.2014, 22:41 Uhr

GDN - Nur wenige Wochen nach dem 1:0-Sieg im Finale der Fußballweltmeisterschaft in Brasilien hat die deutsche Nationalmannschaft das Testspiel gegen Argentinien am Mittwoch mit 2:4 verloren. In der 20. Minute traf Sergio Agüero für die Argentinier, in der 40. Minute erhöhte Erik Lamela zum 2:0.

Die Deutschen hingegen ließen ihre Chancen in der ersten Hälfte ungenutzt. Die zweite Hälfte begann mit einem Treffer von Federico Fernández, in der 50. Minute erzielte Ángel Di María dann das 4:0 für die Südamerikaner. Zwei Minuten später gelang André Schürrle schließlich ein Anschlusstreffer, in der 78. Minute erzielte Mario Götze das zweite Tor für die deutsche Nationalelf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40375/deutschland-unterliegt-argentinien-im-testspiel-mit-24.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619